



Älteste Alpenvereinssektion in Dresden

Sektion Dresden des Deutschen Alpenvereins e.V. feiert am Ostermontag ihr 150-jähriges Jubiläum

Dresden, 6. April 2023

Die Sektion Dresden des Deutschen Alpenvereins e.V. (DAV) feiert am Ostermontag (9. April 2023) ihr 150-jähriges Jubiläum. Gegründet am 9. April 1873 als erste Alpenvereinssektion in Dresden, zählt sie heute mit ca. 6.700 Mitgliedern zu den größeren Sektionen des DAV.

Seit ihrer Gründung durchlebte die Sektion Dresden eine wechselvolle Geschichte: nach dem Aufschwung im ausgehenden 19. Jahrhundert mit einem blühenden Vereinsleben und dem Bau von Hütten in Österreich und Italien, folgten nach dem 2. Weltkrieg die Enteignung der Hütten und schließlich die Löschung der Sektion aus dem Vereinsregister. Ab 1953 befand sich die Sektion im Exil – erst in Wuppertal, später in Böblingen – bis der Vereinssitz schließlich im Jahr 2000 wieder nach Dresden verlegt wurde. Auch die österreichischen Hütten kehrten wieder in den Besitz der Sektion zurück.

Heute zeichnet den Verein ein großes ehrenamtliches Engagement aus. Zahlreiche Mitglieder gestalten ein aktives Vereinsleben mit Wanderungen, Klettern, Ski- und Radtouren sowie mit Vortragsabenden und einem vielseitigen Ausbildungsprogramm. Besonders stolz ist die Sektion auf ihre beiden imposanten Vereinshütten in den Stubaier Alpen. Die Dresdner Hütte auf 2.308 Meter und die Hochstubaihütte auf 3.137 Meter sind ideale Ausgangspunkte für Bergtouren.

Das Jubiläumsjahr feiert die Sektion Dresden mit zahlreichen Aktionen für ihre Mitglieder. Neben Jubiläumswanderungen und einem Fotowettbewerb findet am 3. Juni 2023 eine Festveranstaltung in Dresden statt. Im Juli 2023 wird das Jubiläum auf der Dresdner Hütte gefeiert, begleitet von Bergtouren in den Stubaier Alpen.

Für Bilder und weitere Informationen besuchen Sie gerne den [Presse- und Medienbereich](#) auf unserer [Website](#).

Kontakt für Rückfragen

Stephanie Caspar
Reitbahnstraße 10
01069 Dresden
stephanie.caspar@dav-dresden.de